

IMAGEN DEL DÍA |  
**A LA  
SOMBRA  
DE LA  
CRUZ**

Dos jóvenes descansan bajo la sombra de un par de cruces. Mientras observan el paso de la gente en calles de la alcaldía Iztapalapa, las piezas de madera recargadas sobre un muro los cubren de los rayos del sol. En la Ciudad de México cientos participaron en las procesiones del viacrucis celebradas en iglesias de las distintas alcaldías y otros más estuvieron disfrutando el día por motivo de las vacaciones de Semana Santa.

**| METRÓPOLI | A17**



# Reportan saldo blanco durante actividades de la Semana Santa

La alcaldesa informa que hubo un total de un millón 400 asistentes, 100 mil más que en 2024

**LAURA ARANA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

El viacrucis en Iztapalapa terminó este Viernes Santo con saldo blanco y una cifra de un millón 400 mil asistentes, 100 mil más que en 2024.

En conferencia de prensa, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez indicó que a la 182 Representación de la Semana Santa, incluyendo los eventos de Domingo de Ramos, Jueves Santo y Viernes Santo y eventos alternos en la alcaldía con distintas procesiones acudieron más de 2 millones de personas.

La edil subrayó que la cifra final de afluencia se dará a conocer mañana, al término de la conmemoración del Sábado de Gloria, que relata el pasaje de la resurrección de Jesús.

Es importante recordar que el año pasado, durante la Semana Santa, incluyendo el viacrucis del Viernes Santo acudieron 2 millones 385 mil personas, cifra que sumada a actividades alternas en la alcaldía alcanzó 2 millones 400 mil visitantes.

“Hay saldo blanco. Muchas gracias a todas y todos que participaron en esto; a todas las personas de los ocho barrios, porque todo salió muy bien, tenemos un saldo blanco que documentar”, destacó Aleida Alavez.

Refirió que se brindaron 620 atenciones médicas, 20 mil 769 hidrataciones y cero extraviados. “El hecho más fuerte fue la caída de un actor de un caballo, “tanto el caballo como el jinete están bien, ya los atendieron”.

“Hasta el día de hoy tenemos el acumulado de más de 2 millones de personas desde el Domingo de Ramos, sumando el aforo de los principales pueblos y colonias que realizaron procesiones y esto incrementa el número de participaciones no solamente en los ocho barrios, si-

no en toda la demarcación”.

También recordó que participaron en las actividades 3 mil 350 elementos, 180 vehículos y 2 mil 480 personas de la alcaldía que colaboraron en los diversos tramos del recorrido de la pasión de Cristo durante el Viernes Santo.

“Esto es lo que podemos documentar y decirle a la población que nos ve, que nos visita, que vengan a conocer y a vivir Iztapalapa. Esta es una de las cosas más maravillosas, del ejemplo de una comunidad organizada, festiva y que con mucha pasión vive todos estos momentos”, resaltó.

Aleida Alavez explicó que no hubo detenciones de personas por consumo de bebidas alcohólicas en vía pública, “hay ley seca y no hubo detenciones. Hay saldo blanco”.

También se dio a conocer que el joven José Julio Olivares, quien personificó a Jesús, se encuentra en buenas condiciones de salud después de encabezar el viacrucis de Iztapalapa. ●

**ALEIDA ALAVEZ**

Alcaldesa de Iztapalapa

**“Hay saldo blanco. Muchas gracias a todas y todos los que participaron en esto; a todas las personas de los ocho barrios”**





**Se brindaron 620 atenciones médicas, 20 mil 769 hidrataciones y cero extraviados, informó la alcaldesa de Iztapalapa.**

